



# Tragedia: Enfermera loína falleció en accidente aéreo en aeropuerto de Londres

**CONMOCIÓN.** La víctima fue identificada como María Fernanda Rojas de 32 años vecindada desde el 2019 en Alemania. El domingo era su primer día de trabajo como “enfermera de vuelo” en la firma holandesa Zeusch Aviation.

Pablo Orellana G.

pablo.orellana@mercuriochilena.cl

Como María Fernanda Rojas Ortiz (32), fue identificada la chilena, chuquicamatina, que falleció el pasado domingo en el aeropuerto de Southend, al sureste de Inglaterra, esto tras estallar la avioneta en que viajaba desde esa localidad.

La familia de la profesional confirmó la noticia e informó que “ con profundo dolor, informamos el lamentable fallecimiento de nuestra amada, quien ha trascendido en un accidente aéreo ocurrido en Londres”.

En la publicación compartida por su entorno familiar agregaron que “ la noticia de su partida es inmensamente difícil de aceptar. Fue una persona que marcó la vida de quienes la conocimos, dejando una huella imborrable como amiga, hija, hermana y compañera de vida. Su carisma, amor, humor y bondad que la caracterizaban como persona permanecerá viva en nuestra memoria y en nuestros corazones para siempre. Ella nos enseñó a sentir orgullo por quienes somos, a soñar y amar con todo el alma”.

Según informó The Guardian, el vuelo SUZI había sali-



CEDIDA

MARÍA FERNANDA TRABAJABA EN ALEMANIA DESDE EL AÑO 2019.

**“Su carisma, amor, humor y bondad que la caracterizaban como persona permanecerá viva en nuestra memoria”.**

Publicación Familiar

do desde Atenas hacia Croacia y posteriormente despegó rumbo a Lelystad, en Países Bajos, pero se precipitó segundos después de levantar vuelo desde Southend.

#### PERFIL

El perfil de LinkedIn de María Rojas Ortiz, en el 2018,

destaca su bitácora laboral. “Viajó a Alemania para desempeñarse como enfermera calificada en cirugía traumatólogica”. Además, que desde abril de ese año, “trabajó en Siegburg, Renania del Norte en Westafalia en el país germano. “y desde entonces trabajó en el hospital Helios

Siegburg”.

“Feña’, como era conocida entre sus amigos y familiares, nació en Chuquicamata, efectuó su enseñanza básica y media en el Colegio Chuquicamata desde donde egresó el año 2010.

Según su perfil de LinkedIn, estudió una Licenciatura

en Ciencias Aplicadas con mención en Administración y Gestión de Servicios Sanitarios en la Universidad del Desarrollo (UDD), para luego proseguir con la carrera de Enfermería, en la misma casa de estudios.

En 2019 se mudó al municipio de Siegburg, en el estado de Renania del Norte-Westfalia en Alemania, para desempeñarse en Hospital Helios de Pforzheim en el cargo de enfermera calificada en Cirugía Traumatólogica. Posteriormente, entre 2021 y 2023, estudió una certificación con mención en Cuidados Intensivos y Anestesiología en el mismo hospital donde se desempeñó hasta el 2025.

#### PESAR DE COMUNIDAD

A través de distintas redes sociales María Rojas Ortiz fue recordada. La comunidad escolar del Colegio Chuquicamata extendió un mensaje de apoyo a la familia de la enfermera, y en especial a su hermano César, quien es parte de la comunidad educativa del establecimiento “a quienes en este doloroso momento, hacemos llegar a él y a toda su familia las más sinceras condolencias de parte de todo el Colegio”. ☹